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Stadt Halle (Saale) 
Büro des Oberbürgermeisters                       08.04.2015 
 
Festlegungen der Beigeordnetenkonferenz vom 07.04.2015 
 
Ort:     Stadthaus, Wappensaal 
Zeit:    10:00 Uhr – 11:15 Uhr 
 
Teilnehmer:  Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand 
  Herr Bürgermeister Geier 

Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt  
Frau Dr. Marquardt, Beigeordnete für Kultur und Sport 
Herr Kogge, Beigeordneter für Bildung und Soziales 
Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters 
Herr Paulsen, Referent für Grundsatzfragen 
Frau Wildgrube, Referentin für Ordnung und Sicherheit 
Frau Dr. Sachse, Leiterin des Dienstleistungszentrums Wirtschaft und 
Wissenschaft  
Frau Reinhardt, Leiterin des Dienstleistungszentrum Bürgerengagement 
Herr Siegel, Leiter des Fachbereichs Sport  
Frau Ruhl-Herpertz, Leiterin des Fachbereichs Umwelt  
Herr Rochau, strategische Steuerungsunterstützung 
Herr Dr. Folgner, stellv. Pressesprecher  
Herr Petrick, Kinder- und Jugendbeauftragter der Stadt Halle (Saale) 
Frau Hoßbach, Controllerin im Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
Frau Saubke, Personalrat  
Herr Möller, Organisator 

 
Gäste:   Herr Voß, Geschäftsführer der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH 
  Herr Dr. Schmieder, Geschäftsführer der Technologie- und 

 Gründerzentrum Halle GmbH 
 
   

1. Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Sitzung. 
 

2. 
 

Feststellung der Tagesordnung 
 
Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 

3. 
 

Beschlussvorlagen 
 
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor. 
 

4. 
 
4.1 
 
 
 
 

 
 
Brunnensaison 2015 - Aktueller Sachstand 
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt) 
 
Herr Beigeordneter Stäglin und Frau Ruhl-Herpertz, Leiterin des Fachbereiches 
Umwelt, erläutern die Vorbereitungen zur Brunnensaison, die in sich in diesem Jahr 
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4.2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.3 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

vom 07.04.2015 bis 03.10.2015 erstreckt. Die ersten Brunnen werden am heutigen 
Tage um 12:00 Uhr angeschaltet. Auf Grund von Bauarbeiten und 
Reparaturbedarfen können nicht alle Brunnenanlagen betrieben werden. Die 
vollständige Präsentation ist der Anlage zum Protokoll zu entnehmen.  
 
 
Abi-Fete 2015 - Aktueller Sachstand 
(V: Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters) 
 
Am 24.04.2015 soll auf der Peißnitz erneut eine Abi-Fete stattfinden; einen offiziellen 
Veranstalter für das Treffen gibt es nicht. Herr Teschner, Leiter des Fachbereiches 
Sicherheit, informiert, dass die Veranstaltung im Rahmen der Gefahrenabwehr durch 
die Polizei und Ordnungskräfte der Stadt Halle (Saale) abgesichert wird. Zudem 
werden Streetworker vor Ort sein. Der Stadtschülerrat hat eine Unterstützung im 
Rahmen der Veranstaltung abgelehnt. 
 
Schulverweigerung - Aktuelle Entwicklung und Prävention 
(V: Geschäftsbereich Bildung und Soziales i. V. m. Geschäftsbereich des 
Oberbürgermeisters) 
 
Herr Beigeordneter Kogge informiert über Entwicklungen im Bereich der 
Schulverweigerung und über Maßnahmen zum Umgang mit Schulverweigerern in 
der Stadt Halle (Saale).  
 
Zur Erörterung des Themas bittet Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand um eine 
aktuelle Übersicht zur Anzahl der Schulverweigerer an den einzelnen Schulen der 
Stadt sowie eine Darstellung der konkreten Maßnahmen der vergangenen fünf Jahre 
unter Berücksichtigung der Schulsozialarbeit. 
 
Das Thema wird in der nächsten Beigeordnetenkonferenz am 14.04.2015 erneut 
behandelt.  
 
Wiedervorlage: 14.04.2015 
Verantwortlich: Herr Kogge 
 
Kinder- und Jugendstudie der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg - 
Auswertung der Ergebnisse 
(V: Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters i. V. m. Geschäftsbereich 
Bildung und Soziales) 
 
Herr Petrick, Kinder- und Jugendbeauftragter der Stadt Halle (Saale), stellt die 
Kinder- und Jugendstudie vor. Die Präsentation wird dem Protokoll als Anlage 
beigefügt.  
 
Die Ergebnisse der Studie sind durch den Kinder- und Jugendbeauftragten mit 
konkreten Handlungsempfehlungen für die Stadt Halle (Saale) zu untersetzen und im 
Rahmen einer Prioritätenliste darzustellen. 
 
Wiedervorlage: Juni 2015 
Verantwortlich: Herr Petrick 
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Weitere Mitteilungen 
 
1) Perspektiven der Hochhausscheiben in Halle-Neustadt  
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand ist der festen Überzeugung, dass die 
Hochhausscheiben in Halle-Neustadt gerettet werden können. In den nächsten drei 
Monaten gilt es, zuverlässige Bauträger und Investoren zu finden. 
 
Die Scheiben sollen in moderne Wohnungen gehobener Klasse umgebaut werden. 
Angestrebt wird dabei eine Mischnutzung, insbesondere für junge Familien. Das 
Umfeld der Stadtkerns Halle-Neustadt könnte so wirtschaftlich erheblich gestärkt 
werden. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, bis zum Beginn der Sommerferien intensiv mit 
zuverlässigen Bauträgern/Eigentümern zu verhandeln. Die Federführung obliegt dem 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt unter Leitung des Beigeordneten 
Herrn Stäglin. Bei wesentlichen Fragen wird der Oberbürgermeister hinzugezogen. 
Für den Stadtrat ist ein entsprechender Grundsatzbeschluss vorzubereiten, der im 
September 2015 eingebracht werden soll. 
 
Die Aufgabenstellung hat Priorität. 
 
Der Haushalt 2016, einschließlich der Finanzplanung für die kommenden Jahre, ist 
im Falle eines positiven Votums des Stadtrates anzupassen. Dabei darf der 
Haushaltsausgleich nicht gefährdet werden. Die Auflagen des Landes-
verwaltungsamtes im Hinblick auf den Ergebnis- und Finanzhaushalt sind strikt zu 
beachten. 
 
 

5. 
 
5.1 
 

Termine  
 
Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH 
 
Herr Voß stellt aktuelle Projekte der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH (SMG) vor, 
die Präsentation wird dem Protokoll beigefügt. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand bittet Herrn Voß um einen Überblick zu 
aktuellen Maßnahmen der SMG zur Förderung des Kongress- und Messegeschäftes 
in der Stadt Halle (Saale). 
 
Termin: Juni 2015 
Verantwortlich: Herr Voß  
 

6.  
 
 

Anfragen 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
 

7. Vormerkungen 
 
Es liegen keine Vormerkungen vor. 
 

 
Gez. Reik Möller 


